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INSTRUCTIONS

1. Dévisser la protection noire du capteur qui se trouve au bout du col de cygne. Le capteur se trouve en dessous.

2. Enlever le capteur en tfirant dessus.

3. Une fois le capteur enlevé, mettre le nouveau capteur en place. Le détrompeur vous permet de mettre le
capteur correctement. Remettre en place la protection noire du capteur.

4. Allumer I’AC 6497 et attendre la fin du calibrage pour utilisation. Le calibrage est fini lorsque |"écran indique
la méme barre graphe que le schéma ci dessous.
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INSTRUCTIONS

1. Unscrew the sensor’s black protection located at the end of the swan-neck. The sensor is under this protection.

2. Remove the sensor by pulling on it.

3. Once the sensor removed, put the new sensor in position. A pin allows you to put the sensor correctly. Put back
the sensor’s black protection in place.

4. Switch on the AC 6497 and wait for the end of calibration before using it. The calibration is finished when the
screen shows you a graph as above.
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SA 6497

CAPTEUR POUR AC6497
SENSOR FOR AC6497

Si vous avez besoin de composants ou de piéces, contactez le revendeur
En cas de probléme veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.
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